

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	21.01.2020	öffentlich

**Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion
Umgestaltung des Platzes für den Altglascontainer in der Deutsche Straße**

Vorlage Nr.: 20201027

Stellungnahme Bereich Wirtschaftsbetriebe

Der Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen (WBL), Bereich Entsorgungsbetrieb und Verkehrstechnik, hat das Anliegen geprüft und ist zu folgendem Ergebnis gekommen:

Die Standplätze der Glascontainer auf dem Platz an der Deutschen Straße 27 wurden nach eingehender Prüfung aller in der Nähe befindlichen Alternativstandorte in Abstimmung mit den zuständigen Fachbereichen festgelegt.

Auch eine Verlegung an einen Alternativstandort, wie z.B. Rudolf-Hoffmann-Platz am Bunker, Ziegeleiweg oder an der Grünanlage Margarethenstraße, löst das Problem der illegalen Abfallablagerungen nicht.

Da diese Container sehr gut von der Bevölkerung angenommen werden, ist eine ersatzlose Wegnahme der Container wenig sinnvoll.

Im Rahmen der Einführung des Dualen Systems wurde das Netz der Altglassammelcontainer in der Weise verdichtet, dass ca. 1000 Einwohner pro Standplatz ihr Altglas in zumutbarer Entfernung bequem entsorgen können.

Weiterhin ist zu erwähnen, dass der Standplatz im Zuge der Straßenreinigung einmal pro Woche gereinigt wird. Sofern wilde Abfallablagerungen festgestellt werden, werden diese zeitnah beseitigt.

Stellungnahme Bereich Straßenverkehr

Es handelt sich hier um die Umfahrung Deutsche Straße zu Valentin-Bauer-Straße und in der Fortführung um eine Mittelinsel, die im Bereich der Lichtsignalanlage Deutsche Straße/Frankenthaler Straße/Valentin-Bauer-Straße/ Lorientallee zur Rohrlachstraße liegt. Auf der rechten Seite der Umfahrung aus Richtung Deutsche Straße kommend, ist der Altglascontainerstandplatz der vor dem Hintergrund angelegt wurde, dass eine Beparkung der kleinen Pflasterfläche verhindert wird. Hintergrund ist, dass ein parkendes Fahrzeug keine Sicht auf den Verkehr aus Richtung Deutsche Straße hat (bedingt durch den gegenüberliegende Begrünung). Ebenso muss der Sichtbereich für den Nutzer der Umfahrung auf den Verkehr aus Richtung Valentin-Bauer-Straße kommend gewährleistet sein.

Vor diesem Hintergrund ist die Anlegung von Parkständen auf dieser Mittelinsel aus Verkehrsgründen nicht möglich.

